

FRENTES POLÍTICOS

1. Lluvia de ideas. Desde Monterrey, los aspirantes del Frente Amplio por México, **Xóchitl Gálvez**, **Beatriz Paredes** y **Santiago Creel**, afirmaron que México debe frenar la desigualdad social, diseñar un proyecto con visión de futuro y crecimiento económico, y transitar hacia las energías limpias. **Gálvez** señaló que la desigualdad económica es un gran lastre para México, pues "hay 50 millones de pobres, de los cuales nueve millones viven en pobreza extrema". De discursos están llenos los panteones. Y la oferta de palabras es la más demandada. Prometer no empobrece.

2. Serenidad y paciencia. Baja la tensión al interior de Morena. **Marcelo Ebrard** se había inconformado porque ninguna de las encuestadoras que propuso fue seleccionada para acompañar el sondeo del partido que definirá al candidato presidencial. Sin embargo, **Alfonso Durazo**, presidente del Consejo Nacional de Morena, informó que **Ricardo Monreal** cedió el lugar de la encuestadora que él propuso, por lo que la de **Ebrard** sí quedó entre las cuatro sorteadas. Tanto **Durazo** como **Malú Micher**, representante de **Ebrard**, reconocieron que con este cambio se abonó a la unidad. Todos contentos... hasta nuevo aviso.

3. Bastión conquistado. Durante su visita al municipio de Texcoco, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**, afirmó estar contenta. Tras felicitar a **Delfina Gómez** por el logro de convertirse en gobernadora electa, **Sheinbaum** aseguró que éste es tiempo de mujeres. "porque hoy están en un lugar de decisión muy importante". En este contexto, el Salario Rosa, implantado por el gobernador saliente, **Alfredo del Mazo**, ha sido uno de los muchos proyectos que Morena está obligada a superar. Llegó el momento de demostrarlo. El poder femenino a todo lo que da.

4. Operación cicatriz. **Adán Augusto López**, exsecretario de Gobernación, llamó a respetar los acuerdos hasta el final e invitó a sus compañeros a seguir trabajando para construir la unidad, porque "el pueblo de México merece lealtad de parte de todos nosotros". El tabasqueño descartó que haya dados cargados hacia **Claudia Sheinbaum** e insistió en que lo que se tiene que hacer es ir al encuentro de los ciudadanos. Dijo que son tiempos de prudencia. Sin mencionarlo, aludía a **Marcelo Ebrard**. Y ya encarrerado, **Adán Augusto López** reiteró su confianza en que vencerá en la encuesta. Los sondeos tendrán la última palabra.

5. Agrio. El presidente estatal del partido Michoacán Primero, **Antonio Plaza Urbina**, pidió al gobernador **Alfredo Ramírez Bedolla** que atienda los casos de extorsión a limoneros de Aparzingán, así como a las tortillerías de Uruapan y que "deje de gastarse el dinero de los michoacanos en eventos electorales". **Plaza Urbina** recordó que varios empresarios han tenido que cerrar porque en la administración actual, no sólo no se ha combatido la inseguridad, sino que además aumentó la cuota de extorsión. Otro mandatario que no entrega buenas cuentas al presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Ni las entregará.

